
ACTIVITY SHEET    6   / ETAPE    6

LA MODE

Activity 1  Cultures  (suite Textbook activity 8 page 81)�  10 minutes

Work in pairs – Travaillez par deux. 

  Describe your school uniform to your classmate. List the vocabulary and share it with  
the class.

  Décrivez votre uniforme scolaire à votre camarade de classe. Faites la liste des mots  
et partagez avec la classe.

Activity 2  Cultures  (suite Textbook activity 8 page 80)�  15 minutes

Work in pairs – Travaillez par deux. 

  What is fashion like in Australia ? Choose one style and describe it. Illustrate your presentation 
with pictures.

  Quelle est la mode en Australie ? Choisissez un style et présentez-le. Illustrez votre 
présentation avec des photos.
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La mode en Australie pour les filles La mode en Australie pour les garçons
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ACTIVITY SHEET    6   / ETAPE    6

Activity 3  Cultures  (suite Textbook activity 8 page 81)�  20 minutes + présentations

Work in pairs – Travaillez par deux

  You have a casual clothes day at school. Bring into class an accessory or a piece of clothing 
that you would like to wear on that day. Present your choice to the class with your partner  
and explain why. Practise the intonation ! 
The class votes for the best idea.

  Travailler par deux. Vous avez une journée à l’école sans uniforme. Apportez en classe  
un accessoire de mode ou un vêtement que vous souhaitez porter. Présentez votre choix  
avec votre partenaire et expliquez pourquoi. Pratiquez l’intonation ! 
La classe vote pour la meilleure idée.

Activity 4  Ensemble pour…  (suite Textbook page 83)�  20 minutes + présentations

In small groups – En petits groupes 

  Design your ideal uniform for your school. Organise an exhibition of your suggestions  
in the school display area and present your ideas to the class. Compare with other French 
classes and vote for the best design !  

  Dessinez votre uniforme idéal pour le collège. Présentez ces idées à la classe. Organisez 
une exposition de vos idées dans l’espace d’exposition de votre école. Comparez avec  
les autres classes de français et votez pour la meilleure idée !

CONCOURS UNIFORME

Alice Bray, Elise Froumson, Celine Fompudie
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